

Protokoll Vorstandssitzung 22.04.2024

Sitzung	22. April 2024, 18:40-19:15, HG F 50.3
Anwesend	Julie Nussbaumer (JN), Samuel Sutanto (SSu), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG) (online), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Thomas Herzog (TH), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurm (JZ)
Abwesend	Clemens Walter (CW)
Gäste	
Sitzungsleitung	JN
Protokoll	MZ, KM

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung um 18:45 Uhr.

Protokoll vom 2024-04-16

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

JN: Julie weist darauf hin, dass wir uns langsam Gedanken über die Nachfolgersuche machen sollten, da viele Vorstände im Sommer aufhören werden. Julie fragt in die Runde, wer alles schon einen Nachfolger gefunden hat.

Fazit: Manche haben schon Kandidaten, andere nicht. Wir halten uns über das Semester auf dem Laufenden.

JN: Wer kommt zum MR nächsten Dienstag?

* Wir gehen die Liste durch *

JN: Julien, bitte suche noch einen Ersatz für dich.

Quästur

KM: Die Rechnung für die PVKs ist gekommen, wir haben im Winter leicht Gewinn gemacht. An HoPo: behaltet die Kalkulation bei.

Information

JN: Wann machen wir den Tag der offenen Bürotüre? Das Semester ist bald schon wieder zuende.

Man einigt sich auf den 13.05 von 10 bis 14 Uhr

Wir machen Slushie (und Zoo-themed für Jonny)

IT

-

Kultur

-

HoPo ITET

-

HoPo MAVT

-

ER

-

Infrastruktur

-

Varia

JN: Morgen ist unser Essen mit AV-MAVT, wir haben im Hot Pasta reserviert.

BH: Ein International hat sich beim eestec-Event am Wochenende daneben benommen, wurde am Samstag vom Event verwiesen, sein Home LC wird ihn wahrscheinlich ausschliessen. Vom LC Zürich aus ist alles geklärt

JL: haben eine einladung fürs vista bekommen, wäre cool wenn ein paar von uns kommen

JN: Conquering ist nächste Woche, wir machen einen Posten. Brauche noch Hilfe, den Posten zu organisieren. Machen Abstimmung in Chat wer kommt

JJ: Highway to Hell ist gut gelaufen, fast alle Tickets wurden verkauft, auch sonst war es ein Erfolg, nur musste das OK mangels Abbauhelfern bis 6 abbauen.

BH: Spricht die am MR geplante Fachvereins-Reglementsänderung an, genauer, dass der VSETH Vorstand dann theoretisch einen Rechnungsprüfer einsetzen dürfte, wenn ein Revisor fehlt. BH merkt an, dass man dann bei kurzfristigem Ausfall von Revisoren nicht selbst als Verein Ersatz finden kann, was der AMIV aktuell laut Statuten so machen würde.

Ausserdem sollten ausserordentliche GVs vom FR ausgerufen werden dürfen, diese wären dann immer beschlussfähig.

**Diskussion/ Meinungsbild wird erstellt* *

Der Vorstand unterstützt den zweiten Antrag in dieser Form nicht. Dies aufgrund dessen, dass es unsinnig ist, dass man über die FR eine ausserordentliche GV einberufen kann, welche sich dann nicht an die Regelung der Beschlussfähigkeit des AMIVs halten muss. So könnte man essentiell die Statuten umgehen, was logisch nicht sein darf.

Bezüglich Ersatzrevisoren wünschen sich viele, dass die Fachvereine zumindest ein Zeitfenster bekommen, um selbst Ersatz zu finden.

Julie beendet die Vorstandssitzung um 19:20 Uhr